Jugendverein erhält Förderpreis

Heinz-Otto-Stiftung würdigt die kommunale Jugendarbeit in Glashütten

GLASHÜTTEN

Den Förderpreis der Heinz-Otto-Stiftung Glashütten, verbunden mit einer Geldspende von 500 Euro, erhielt in diesem Jahr der Glashüttener Jugendverein Fun 4 You für seine engagierte Jugendarbeit.

Die Urkunde überreichte Stiftungsvorsitzender Heinz Otto in einer Feierstunde im Feuerwehrhaus, in deren Verlauf er zuvor eine Bilanz des zehn-jährigen Wirkens seiner Stiftung (der

Kurier berichtete) zog.
Die Laudatio hielt Ehrengast Sissy Thammer, Leiterin des Festivals junger Künstler Bayreuth, deren Organisation seit Jahren viel Unterstützung durch die Heinz-Otto-Stiftung erfährt. Ganz bewusst wählte sie bei ihrer Rede die Worte des großen Dichters und Gelehrten, Johann Wolfgang von Goethe: "Nie-



Der Förderpreis der Heinz-Otto-Stiftung überreichte Sissy Thammer. Er ging an den Jugendverein Fun 4 You. Den Preis nahm Werner Kirchbach mit dem Vorstandsteam entgegen; mit im Bild Stiftungsvorsitzender Heinz Otto (Zweiter von links) und Bürgermeister Werner Kaniewski (rechts).

mand glaube, die ersten Eindrücke der Jugend überwinden zu können". Denn es sind gerade die ersten Jahre der Kindheit und Jugend, die das ganze Leben prägen. Deshalb sei es umso er-freulicher, wenn eine Gemeinde verantwortlich und engagiert handelt und ein Jugendverein offene Jugendarbeit anbietet. Beim Jugendverein werde professionelle soziale Arbeit geleistet und ein wichtiger sozialpolitischer und pädagogischer Auftrag erfüllt, so die Laudatorin. In der Umsetzung ge-schieht dies mit Freizeitangeboten, Spiel und Sport bis hin zu kulturellen Workshops. Die Heinz-Otto-Stiftung sei aus der Region nicht mehr wegzudenken. "Die Jugend hat es nicht leicht, aber sie hat aufrichtige und engagierte Freunde in Glashütten." Jugendbeauftragter Werner Kirchbach nahm den Preis für den Jugendverein entgegen. dj